

平成27年8月21日（金）杉並台保育園

残暑の日差しが照りつけ、暑さは一方向に衰える気配がありません。園でも水遊びに加え、子どもたちと草花入りの氷を作って少しでも涼しさを感じながら楽しめる遊びなどを取り入れています。

先日の夕涼みでは、お忙しい中沢山の方にご参加頂きありがとうございました。7月から少しずつ準備を始め、何日も掛けて作った神輿は日々の製作や経験を活かしたものでした。各コーナーで使う紙コップやきんぎょなどを子ども達がペンやシールなどでかわいく装飾し、職員のアイデアが盛り込まれた愛情たっぷりの道具もでき、手作り感満載でした。当日までの一人ひとりの取り組みがやがてひとつになり、みんなで取り組む楽しさ、面白さを感じることができたのではと思います。特にほし・つき組の子ども達はこの経験が自分達で考え、工夫し、実践することへの自信に繋がったことでしょう。

当日は、洗濯糊、台所用洗剤などを調合して作ったシャボン玉が中々大きく膨らまなかったり、食のコーナーが大盛況で中断する事態が起きたりとちょっとしたハプニングもありましたが、それも醍醐味。保護者の方には親子でのゆったりしたひと時を過ごして頂けたことと思います。今回ご都合が付かず参加いただけなかった方にも、今後の園行事等で子ども達の限りない力を感じて頂けるよう、職員一同努力して参りますのでどうぞよろしくお願い致します。

9月の行事予定

1日(火)~15日(火)

くまもとキッズウィーク

16日(水) ドンちゃん号

18日(金) 地域の方との交流会

25日(金) 9月生まれ誕生会

○身体測定

○地震避難訓練

通常の保育の合間に準備、練習、大変だったと思います。〇〇家の夏の良い思い出になりました。ありがとうございました。

子ども達も楽しかったようで、「わっしょい!×2」うちでも言っていました!ビデオも何回も観ました。

夕涼み会はおばあちゃんと一緒に楽しく過ごすことができました。ゲームに食べ物どれも手作りで心がこもっていてとても良かったです。

お神輿をすると聞き、「おみこしワッショイってするの?」と聞くと、にこ~っと笑い1人で行進していました。

一つひとつ手作りで本当に感動でした。とても頑張っている子ども達と先生方に感謝しています。



夕涼み会の感想を頂きました。一部ご紹介します!

9月1日(火)~15日(火) ~くまもとキッズウィーク~

家庭・県内の認定こども園・幼稚園・保育園・小学校・中学校が連携して、基本的な生活習慣の定着や教育・保育の充実に関わる取り組みを一斉に実施します。